
      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

 
 

 
REQUERIMENTO Nº 90/2019 

 
 

Requer informações do Poder Executivo 
Municipal, através de seu órgão competente, 
sobre a estrutura física da Unidade de Pronto 
Atendimento Dr. Afonso Ramos; 

 
 

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 

 
 

CONSIDERANDO que, usuários que estiveram na Unidade em dia de 
chuva relataram muitas goteiras no teto, causando grandes transtornos a 
pacientes e funcionários do local; 

 
CONSIDERANDO que, em visita realizada por este vereador em 2018, 

pôde constatar a grande necessidade de reformas; 
 

CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
(1) – Há previsão para reforma do telhado e execução de obras de 

melhorias no Pronto Atendimento Dr. Afonso Ramos? 
 
(2) – Caso positivo, tem data para início? Se negativo, justificar. 

 
(3) – A Administração Municipal já tem projeto para a reforma geral do 

Pronto Atendimento?  
 

(4) – Se positivo, a Administração Municipal já tem orçamento 
disponível?  

 
(5) – Quando foi a última reforma realizada no prédio do Pronto 

Atendimento Dr. Afonso Ramos?  
 

(6) - Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto.  
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 23 de Janeiro de 2.019. 
 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador 

 
 

 
 
 
 
 

 


